

Ya se encuentra disponible el número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de febrero de 2023.

Shemelyak Pasek, MIR de Medicina Familiar y Comunitaria del Área de Salud de Zamora y colaboradora, conjuntamente con el Centro de Salud de Barco de Ávila, perteneciente al Área de Salud de Ávila y con la farmacéutica titular de la oficina de farmacia de Villares de la Reina (provincia de Salamanca), revisan en su original el perfil de comportamiento de la población migrante ucraniana en Salamanca y Zamora ante la vacunación contra el virus SARS-CoV-2, en el trágico contexto del actual conflicto con Rusia. Por su parte, Martín Blanco y colaboradores, del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología, revisan los factores de riesgo de mortalidad en su serie de pacientes intervenidos por fractura extracapsular de cadera.

En el apartado de casos clínicos incluimos el presentado por Pordomingo Rodríguez, enfermera del Servicio de Urgencias y colaboradoras del mismo, en colaboración con el Centro geriátrico Residencial El Molino de Coreses (provincia de Zamora), acerca del desarrollo de úlceras por presión en pacientes subsidiarios de ventilación mecánica no invasiva. Varela Crespo y colaboradores, del Servicio de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor aportan un ejemplo de la terapia con radiofrecuencia del Ganglio de Gasser en un caso de cefalea neuralgiforme. López Belinchón y colaboradoras del mismo Servicio, desarrollan el caso de un cavernoma troncoencefálico y las consideraciones de la anestesia neuroaxial en el mismo. Asimismo del Servicio de Anestesiología, Blanco Dorado y colaboradoras aportan sus consideraciones sobre el procedimiento anestésico en un paciente con síndrome de Klippel-Feil. Román Dopazo y colaboradores del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología, en colaboración con el Servicio de Radiodiagnóstico, nos remiten el infrecuente caso de un mixofibroma lipoesclerosante femoral. Del mismo Servicio nos llega la descripción de un caso de enfermedad por micropartículas en prótesis de cadera, por Mesías de Concepción y colaboradores. También del Servicio de Traumatología publicamos un caso de tratamiento de estenosis de canal mediante dispositivo interespinoso, por Barrio Velasco y colaboradores; un caso de aplicación de inserto de doble movilidad cementado en el contexto de recambio de prótesis de cadera, por Moussallem González y colaboradores y una descripción por Fernández de Torres y colaboradores acerca de fractura periprotésica de tibia. El Servicio de Ginecología y Obstetricia está representado por Fernández Valor y colaboradoras, con un ejemplo de gestación ectópica sobre cicatriz de cesárea. Pillaño Cevallos y colaboradores, del Servicio de Radiodiagnóstico, nos aproximan al diagnóstico por imagen de la apendicitis aguda retrocecal. Lemes Niz, MIR de Medicina Familiar y Comunitaria del Área de Salud de Zamora y colaboradores, conjuntamente con el Servicio de Pediatría, nos recuerdan la importancia de la exploración física en el diagnóstico del tumor de Wilms

Como es habitual, en nombre del Comité Editorial de la revista Nuevo Hospital, agradezco a los autores su interés en que seamos la vía de difusión de su actividad investigadora. Un cordial saludo de igual forma a todos los miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de revista Nuevo Hospital